





Traducción de la jutba del viernes 10 de Shawal de 1426 h. acorde al viernes 11 de Noviembre de 2005
Pronunciada por el Sheij HAMED MUHAMMAD WALY en la Mezquita del Centro Cultural Islámico
"Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd" en Argentina

LA ADORACIÓN EN EL ISLAM

Alabado sea Allah Quien nos ha guiado, facilitado completar el ayuno y nos ha prometido una gran recompensa. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, Quien merece ser adorado y obedecido, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones de Allah sean con él, con su familia y compañeros.

Temed a Allah (swt) y aferraos a Su religión. Nuestra felicidad es seguir las enseñanzas del Mensajero de Allah (sws), quien fue enviado para extraer a la humanidad de las tinieblas hacia la luz, de la humillante adoración de personas e ídolos a la dignidad de la adoración de Allah. El Altísimo creó a la humanidad con una naturaleza monoteísta, pero Satanás con sus susurros logró hacerles ver como bueno seguir las pasiones y apartarse del camino recto, por ello, Allah envió a los Mensajeros (as) que les dieron las albricias a los creyentes de que ingresarían al Paraíso, advirtieron a los incrédulos del castigo, corrigieron y explicaron cuál era el camino y la humanidad se dividió en dos: Unos que merecen el Paraíso y otros el Infierno.

La humanidad decae cuando pierde sus principios, como cuando deja de comprender qué significa la adoración y cae en entendimientos erróneos y peligrosos.

Nosotros debemos aprender el significado y la importancia de la adoración. Los sabios de las primeras generaciones de musulmanes la definieron a la adoración como el nombre de todo lo que Allah (swt) ama y Le complace, ya sean actos o palabras, exteriorizadas o internas, como la oración, el pago del Zakat, el ayuno, la peregrinación, la sinceridad, la benevolencia con los padres, la buena relación con los parientes, la confiabilidad, el respeto y cumplimiento de los compromisos, ordenar el bien, impedir el mal, tratar bien a los vecinos, ayudar a los huérfanos y a los menesterosos, las súplicas, el recuerdo de Allah (swt) y la lectura del Sagrado Corán.

El amor por Allah (swt) y por Su Mensajero (sws), el temor y la esperanza, la paciencia, el agradecimiento a Allah (swt) por Sus gracias, la aceptación del designio divino, encomendarse al Creador, anhelar Su misericordia son otras formas de adoración.

Esta amplia comprensión se desprende de la aleya: "No he creado a los genios y a los hombres sino para que Me adoren", es decir que la adoración reúne todo tipo de actividad: "Diles: Por cierto que mi oración, mi oración, mi vida y mi muerte pertenecen a Allah, Señor del Universo.

Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





Quien no tiene copartícipes. Esto es lo que se me ha ordenado creer, y soy el primero [de esta nación] en someterse a Allah" (6:162-163).

La adoración correcta es la que el Mensajero de Allah (sws) enseñó a sus compañeros a través del ejemplo cotidiano: "Hay un bello ejemplo en el Mensajero de Allah [de valor y firmeza en la fe] para quienes tienen esperanza en Allah, [anhelan ser recompensados] en el Día del Juicio y recuerdan frecuentemente a Allah" (33:21).

El Profeta (sws) les decía: "Cada vez que glorifiquéis, alabéis a Allah y digáis que no hay otra divinidad excepto Él se registra como una caridad, ordenar el bien e impedir el mal se considera una caridad, tener una relación marital se considera una caridad", le preguntaron: ¿Acaso por satisfacer nuestras pasiones recibiremos recompensa? Les dijo (sws): "¿Si las satisficiesen en forma lícita no sería una falta? Por lo tanto al satisfacerlas en forma lícita se recibirá una recompensa".

Abu Dharr (ra) narró que escuchó al Mensajero de Allah (sws) decir: "Sonreírle a un hermano es una caridad, ordenar el bien y prohibir el mal es una caridad, indicarle el camino a alguien que se ha perdido es una caridad, quitar una piedra o espinas del camino es una caridad, darle el agua de tu balde a tu hermano en la fe es una caridad". Sa ad bin Abi Uaqqas t narró que el Profeta r dijo: "Por todo aporte que hagas por la causa de Allah recibirás una recompensa, incluso hasta un bocado que lleves a la boca de tu esposa".

Anas (ra) relató que el Mensajero de Allah (sws) dijo: "Todo musulmán que siembre una semilla o plante una planta de la que luego coma alguna persona o un animal, se le registrará como una caridad".

El Profeta (sws) dijo: "El comerciante sincero y confiable estará junto a los Profetas, Mensajeros y mártires". Anas (ra) narró que el Profeta (sws) dijo: "Si alguno de vosotros tiene una semilla en la mano y llega la Hora del Juicio, que intente sembrarla igual".

Abu Hurairah (ra) relató que el Mensajero de Allah (sws) dijo: "El derecho del musulmán sobre los demás musulmanes son cinco: Que le devuelvan el salud; si se enferma que lo visiten; cuando fallezca que acudan a su funeral; cuando los invite, acepten su invitación; y que cuando estornude y diga: Al hamdu lillah (alabado sea Allah) que le digan: iarhamukallah (que Allah te tenga misericordia)".

Todas estas palabras del Profeta (sws) nos indican la amplitud del significado de la palabra adoración, es decir que todo tiempo y todo lugar es propicio para tal fin ya que ésta es muy variada. Algunas se deben realizar en un momento delimitado y otras no, algunas se remiten al aspecto económico, otras al social, al moral y al científico. Los primeros musulmanes consideraban todos los momentos oportunos para la adoración, en cambio, con el transcurso del tiempo, se desvirtuó su significado y lo delimitaron a algunos aspectos. Entonces, se puede ver musulmanes que rezan y no juzgan según Allah (swt) estableció que se hiciese. Otros que ayunan pero caen en la usura, otros que hacen la peregrinación pero cometen fornicación, otros que dicen creer en que no hay más divinidad que Allah (swt) y se enemistan con los amados de Allah (swt) y se alían con los enemigos de Él.

2 Nuestra Jutba www.cciar.com





¡Hermanos! Este entendimiento enfermo se ha esparcido y su fuego nauseabundo ha alcanzado a la gente con llamas de hipocresía, hoy se los denomina "laicos", quienes enceguecen con sus conocimientos y descubrimientos, entonces repiten sus palabras, siguen sus ideas y deseos, hasta llegar a parecerles el bien como un mal y a la inversa, llegando a pensar que las leyes del Islam son atrasadas y que tomar por aliados a los creyentes y no a los incrédulos es una discriminación.

Limitar el significado de la adoración es una visión amarga que genera grandes problemas: Que los actos de adoración se efectúen se realicen mecánicamente e imitando a los demás.

La oración (como Allah la menciona en el Sagrado Corán: "Ciertamente la oración preserva de cometer actos inmorales y reprobables") hoy no produce los efectos mencionados porque no se realizada como corresponde. Se puede ver musulmanes que realizan la oración en la mezquita y apenas salen de ella mienten, engañan al vender, cometen usura, hablan mal de la gente, y a pesar de ello, tienen sus conciencias tranquilas.

Otros musulmanes se preocupan de su aspecto personal como indica el Islam, pero descuidan totalmente el plano social, se higienizan y cuidan su aspecto pero no les importa arrojar la basura en la vía pública e incomodar a los demás, olvidando que quitar algo perjudicial del camino es parte de la fe. Se preocupan sobre su correcta purificación pero no les importa contaminar el medio ambiente.

¡Hermanos! Una de las grandes desgracias para muchos musulmanes es la falta de entendimiento de lo que significa la adoración, no llegan a percibir que los rodean los pecados, o no les importa, y llegan a acusar a quienes ordenan el bien y prohíben el mal de infantiles y metidos en los asuntos de los demás.

Al debilitarse la moral desmejoran las relaciones sociales como la cooperación para hacer obras de bien, la ayuda a los necesitados y las buenas relaciones con los parientes. Así decrece la solidez de la familia, se pierde el sentido de la responsabilidad, desconociendo que la conformación de la familia es parte de la adoración a Allah (swt). El Profeta (sws) dijo: "Todos sois como pastores responsables de quienes tienen a cargo".

Cuando se le resta importancia a la adoración, a la moral, se deja de ordenar el bien e impedir el mal, se produce un grave problema en la sociedad y ha sido este olvido motivo esencial de que algunas sociedades islámicas pierdan sus valores y caído en la corrupción.

Que Allah (swt) nos proteja de los susurros demoníacos, de la ignorancia y nos facilite ser aplicados en Su religión. Que Allah (swt) perdone nuestras faltas, ciertamente Él es Remisorio y Misericordioso.

Segunda Jutba:

3 Nuestra Jutba www.cciar.com





Alabado sea Allah. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin asociados, el Soberano, el Poderoso y Generoso. Y atestiguo que Muhammad es su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia y compañeros.

Hemos mencionado los trastornos que genera la mala comprensión del significado de la adoración. Hubo quien dijo: Realmente, si la adoración se limitase a algunos ritos, no valdrían la pena las revelaciones ni el esfuerzo realizado por los Mensajeros y los creyentes que se dedicaron a transmitir el Mensaje de fe en Allah (swt), cuyos preceptos benefician al musulmán en esta vida y la Otra.

Éste fue el significado de la adoración verdadera que entendieron los primeros musulmanes quienes lo llevaron a la práctica y por ello Allah (swt) les dio supremacía en la Tierra y pudieron elevar el estandarte del Islam.

Ibn Taimiiah (que Allah lo guarde en Su misericordia) dijo: La plenitud del ser humano se logra a través de la verdadera adoración, cuanto más apegado uno sea a ella, más se eleva en grados y perfecciona su fe. Cuanto más se aleja uno de ella, o piensa que fuera de la adoración logrará la plenitud, más ignorante y descarriada es su conducta.

¡Hermanos! El atraso social, económico, ideológico y político de los musulmanes se debe a su mal comportamiento, a sus limitados pensamientos, y sólo preservaron del Islam su nombre.

En otrora la búsqueda del saber se consideraba una forma de adoración, por lo que la nación islámica se destacaba por sobre las demás. Se vivía con el sentimiento de responsabilidad, cada gobernador musulmán se ocupaba de solucionar los problemas de pobreza.

Allah (swt) dice: "Tratad bien a vuestras mujeres en la convivencia" (5:19), por lo que las primeras musulmanas no emitieron queja alguna, respetaron todos sus derechos, pues ellos – los derechos- son una forma de adoración.

No se encauzará la nación islámica, en ninguna época, salvo a través de lo que encauzó a su primera generación, es decir, retornando a la correcta comprensión de la adoración: Todas las obras y palabras que Allah (swt) ama y Le complacen.

El Altísimo menciona: "Diles: Por cierto que mi oración, mi oración, mi vida y mi muerte pertenecen a Allah, Señor del universo" (6:162), y dice: "¡Oh, humanos! Adorad a vuestro Señor Quien os creó a vosotros y a quienes os precedieron, para que así seáis piadosos" (2:21).

Obrad acorde a lo que Allah (swt) os ordena, esforzaos por Su causa, aliaos a los amados de Allah (swt), agradecedle Sus infinitas gracias, incrementad las obras piadosas, tratad bien a

4 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





vuestros parientes, sed benevolentes con vuestros padres, respetad a los mayores y sed clementes con los pequeños.

Aprovechad las virtudes de ayunar seis días en Shawal, el Profeta (sws) dijo: "Quien ayuna en Ramadán y luego seis días en Shawal, es como si ayunase todo el año".

Precaveos de cometer injusticias antes de que llegue un día en el que se verán todas las obras realizadas, y aprended el significado real de la adoración.

Que la paz y las bendiciones sean con el Mensajero de Allah (sws), con su familia y compañeros.

5 Nuestra Jutba www.cciar.com